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M a r t e i n  v a n  Wa g e n b e r g 
Directeur Général - Managing Director

Bonjour,

On behalf of Rosewood Le Guanahani St. Barth, it is a pleasure to welcome 

you for the festive season. Bringing family and friends together is one of 

our most beloved holiday traditions.

We have curated a program showcasing the best of our offerings, including 

indulgent culinary delights, wellness experiences, personalized services, 

and a continuing commitment to sustainability to create a better future. 

We look forward to sharing the French joie de vivre infused with warm 

Caribbean energy during your stay in St. Barth. It is our hope that you’ll 

create new memories to be shared and cherished year after year. 

Thank you,

Bonjour,

Toute l’équipe Rosewood Le Guanahani St. Barth est heureuse de vous 

accueillir et de célébrer avec vous les fêtes de fin d’année. Réunir familles 

et amis est notre tradition préférée. 

Pour l’occasion, nous vous réservons de très belles surprises : entre 

délicieuses découvertes culinaires, expériences bien-être relaxantes et le 

plaisir d’un service personnalisé répondant à toutes vos envies — le tout 

dans le respect de nos engagements environnementaux, pour un monde 

plus durable.

Nous sommes impatients de partager avec vous la joie de vivre à la française 

et l’énergie chaleureuse des Caraïbes, qui transformeront votre séjour à 

Saint-Barth en souvenirs uniques et inoubliables,  à partager, année après 

année, avec ceux que vous aimez



L u n d i  /  M o n d a y 
2 2  d é c e m b r e  
19:00 
P L AG E  -  B E AC H 
A La Carte

C I N É M A  S O U S  L E S  É T O I L E S
Les étoiles au-dessus, le sable sous vos pieds et une légère brise marine créent l’ambiance idéale 

pour une soirée cinéma en plein air à la Beach House St. Barth.  Confortablement installé dans une 

chaise longue, profitez d’un classique hollywoodien en noir et blanc, tout en sirotant une délicieuse 

création mixologique et en grignotant une sélection de collations légères, spécialement pensées pour 

l’occasion.

M OV I E  U N D E R  T H E  S TA R S 
The stars as ceiling, the sand on the floor, a light breeze coming to create the perfect ambiance for 

the Beach House St. Barth outdoor movie theatre. In the comfort of a lounge chair, enjoy a classic  

black and white movie while sipping delicious mixologist composition and snacking from a light 

bites menu specially created for this event. 

M a r d i /  T u e s d a y  
2 3  d é c e m b r e

All day
S E N S E  S PA

B I E N - Ê T R E
Offrez-vous des soins et rituels spécialement conçus et inspirés de la joie de vivre, de la culture de 

la beauté à la Française et de l’énergie vibrante des Caraïbes.

WELLNESS
Indulge in specially curated treatments and beauty rituals inspired by the French culture of beauty 

and joie de vivre imbued with vibrant Caribbean energy.

16:30 - 18:30 
P L AG E  -  B E AC H 
A La Carte

C O U C H É  D U  S O L E I L  C Ô T É  M A R I G O T
La plage Maréchal, nichée sur la péninsule du resort, offre une vue imprenable sur l’océan. 

Au coucher du soleil, le ciel se pare de mille couleurs et l’atmosphère se transforme doucement.

Les pieds dans le sable, notre bar de plage éphémère vous réserve les meilleures places 

pour admirer la lumière dorée du jour, tout en savourant de délicieux cocktails et mocktails. 

L’endroit rêvé pour clore la journée en beauté et plonger dans l’ambiance nocturne de Saint-Barth.

M A R I G O T  S U N S E T  T I M E
The Marechal beach side of the resort peninsula is offering a breathtaking view overlooking at 

the Ocean. At sunset time, the sky is changing color and as the sun goes down, the atmosphere is 

gradually changing.

Set feet in the sand, our pop up beach bar is offering the best seating to enjoy the end of the day light 

change complimented by delicious cocktail and mocktail composition. The perfect way to end the 

day light and enter into the St. Barth evening life.

December 22nd & 23rd 



December 24th 

7:15 - 60 minutes

SENSE SPA

Sur réservation

€50 par personne

 

OCEAN FLOW

Offrez à votre corps et à votre esprit une pause régénérante en rejoignant notre session 

d’Ocean Flow : un cours de stretching doux sur la plage, bercé par le rythme apaisant des 

vagues. Laissez-vous guider à travers des étirements profonds, une respiration consciente 

et un retour à soi tout en douceur.

Accessible à tous, ce moment hors du temps vous permet de relâcher les tensions, 

d’améliorer votre souplesse et de vous reconnecter à votre souffle.

Give your body and mind a restorative pause with a session of Ocean Flow: a gentle 

stretching class on the beach, guided by the soothing sound of the waves. You’ll be led 

through deep stretches, mindful breathing, and a soft reconnection with yourself.

Open to all levels, this peaceful session helps release tension, increase flexibility, and 

inner breathing focus.

A partir de / Starting 19:00
B E AC H  H O U S E  S T.  B A R T H 

A La Carte ou Menu trois plats

€120 par personne

A La Carte or 3-course menu

€120 per person 

R É V E I L L O N  D E  N O Ë L
L’esprit de Noël s’invite au Beach House St Barth. Place aux festivités, bercées par la douce 

brise de l’océan, dans un décor exceptionnel  illuminé de féeriques jeux de lumière. Sur 

fond des grands classiques musicaux de Noël, goûtez le bonheur d’une soirée inoubliable 

en dégustant une coupe de champagne ou un mocktail pour les plus jeunes. 

Le dîner familial, servi sur une superbe table aux couleurs de Noël, ravira petits et grands 

avec ses spécialités traditionnelles. Gardez une place pour les desserts maison, qui sauront 

apporter une délicieuse touche finale sucrée à la soirée.

C H R I S T M A S  E V E
Revel in all the Christmas cheer with a magical evening with Beach House St. Barth. Bask 

in the sights and sounds of the season with dazzling lights, holiday music, and bountiful 

decorations immersed in the open-air ambiance of our beautiful island. 

Begin with a celebratory cocktail, or a mocktail for the young ones, from our mixologist 

creation before diner. Then enjoy our refine a la carte menu or the special 3 courses 

gastronomic menu to celebrate the festive evening. 

M e r c r e d i  /  W e d n e s d a y 
2 4  d é c e m b r e



10:00
P L AG E  -  B E AC H

P È R E  N O Ë L
Le père Noël arrive sur la plage pour dire bonjour à tout le monde et distribuer des 

cadeaux aux plus jeunes. 

 

SANTA CLAUS
Santa is coming to the beach to welcome everyone and will have something for the  

young ones.

A partir de / Starting 12:00
B E AC H  H O U S E  S T.  B A R T H

BBQ Buffet  & live station

€145 par personne | €70 par enfant

BBQ  Buffet & live station

€145 per person | €70 per child

D É J E U N E R  B B Q  D E  N O Ë L
Vivez un merveilleux jour de Noël les pieds dans le sable, avec une vue exceptionnelle sur 

l’océan. Laissez-vous séduire par les suggestions du chef Cédrik et son équipe, présentées 

sur un généreux buffet de délices : cuisine live, BBQ de poissons et de viandes grillées.

Laissez-vous tenter par les créations avec ou sans alcool de nos mixologues ou redécouvrez 

votre cocktail préféré.

Une journée festive portée par une ambiance musicale lounge, animée par notre DJ 

résident.

CHRISTMAS BBQ LUNCH
Celebrate Christmas Day with your feet in the sand at a beautiful beachfront Brunch & 

BBQ. 

Set against the backdrop of serene ocean views, savor a selection of chef’s favorite dishes 

from food stations and live cooking stations, perfectly paired with craft beverages from 

master mixologists, plus enjoy the ambiance provided by a live DJ.

A nice way to enjoy the day

December 25th j e u d i  /  t h u r s d a y 
2 5  d é c e m b r e



v e n d r e d i  /  f r i d a y    
2 6  d é c e m b r e

A partir de 18:30 
P L AG E  -  B E AC H

A La Carte

 

F I T S  B Y  N I G H T  &  A R T
Sous un ciel étoilé, bercé par le doux murmure de l’océan et le sable fin sous vos pieds, vivez une soirée inoubliable 

avec FITS by Night au Beach House St. Barth.. Notre restaurant se métamorphose en une véritable oasis, offrant une 

expérience culinaire incomparable dans un cadre spectaculaire.

Au fil de la soirée, laissez-vous emporter par les rythmes envoûtants de notre DJ résident pour une nuit magique sous 

les étoiles. Que vous savouriez un dîner romantique, célébriez un moment entre amis ou simplement profitiez de la 

magie de Saint-Barth, FITS by Night vous invite à vivre pleinement l’instant présent. Créez des souvenirs précieux 

qui perdureront bien après le passage de la dernière vague.

Pour couronner le tout, découvrez une exposition d’artistes locaux en partenariat avec Les Artistes de Saint-Barth.

F I T S  B Y  N I G H T  &  A R T
Beneath a sky full of stars, with the soothing sounds of the ocean and the soft sand beneath your feet, FITS by Night 

at Beach House St. Barth invites you to an unforgettable evening of barefoot luxury. Awaken your senses with our 

restaurant transforms into a seaside oasis, offering an unparalleled dining experience in a breathtaking setting.

As the evening unfolds, let the rhythmic beats of our resident DJ set the tone for an enchanting night under the stars. 

Whether you’re savoring a romantic dinner, celebrating with friends, or simply embracing the magic of St. Barth, 

FITS by Night is an invitation to revel in the beauty of the moment, creating memories that will linger long after the 

last wave kisses the shore.

 

To top it up, add a sprinkles of local artists art exhibition in partnership with the Artists of St. Barth.

s a m e d i  /  s a t u r d a y    
2 8  d é c e m b r e

17:30 - 60 minutes 
S E N S E  S PA

Sur réservation

€50 par personne 

C A N D E L I G H T  YO G A
Plongez dans une expérience de yoga hors du commun : un cours de yoga au coucher du soleil, sur un ponton baigné 

par la lumière des bougies. Au son de l’eau et de la nature, vous serez guidé à travers une pratique douce et apaisante, 

mêlant respiration consciente, étirements fluides et relaxation profonde.

Step into a unique yoga experience: a sunset session on our jetty, illuminated by candlelight. Surrounded by nature 

and the soft sounds of water, you’ll be gently guided through a calming flow that combines mindful breathing, 

smooth stretches, and deep relaxation.

December 26th & 28th  



L u n d i  /  M o n d a y 
2 9  d é c e m b r e  

A 19:00
P L AG E  -  B E AC H 
A La Carte

C I N É M A  S O U S  L E S  É T O I L E S
Une soirée cinéma unique, les pieds dans le sable et la tête dans les étoiles. Célébrez les fêtes de fin d’année dans 

une atmosphère intimiste avec la projection d’un classique américain, accompagnée d’une sélection de collations 

à la carte.

M OV I E  U N D E R  T H E  S TA R S
A night like no other for a movie under the stars with your feet in the sand. The perfect way to start your festive 

season with a classic american movie and a selection of light snacks A La carte.

M a r d i  /  t u e s d a y  
3 0  d é c e m b r e

8:00 - 60 minutes
SENSE SPA

Sur réservation

€50 par personne 

16:30 - 18:30 
P L AG E  -  B E AC H 
A La Carte

AQ UAG Y M  T O N I C
Rejoignez-nous pour un cours d’aquagym tonique dans notre piscine du Spa, alliant dynamisme, plaisir et bien-

être. Cette séance en musique vous propose un enchaînement de mouvements efficaces pour tonifier l’ensemble 

du corps, stimuler la circulation et améliorer l’endurance.

Join us for a dynamic aqua fitness class held in our outdoor spa pool. You will find the perfect mix of energy, fun, 

and wellness. Set in a refreshing natural environment, this music-driven session offers effective movements to 

tone the entire body, boost circulation, and build endurance.

C O U C H É  D U  S O L E I L  S U R  M A R I G O T
La plage Maréchal, nichée sur la péninsule de l’hôtel, offre une vue imprenable sur l’océan. Au coucher du soleil, 

le ciel se pare de mille couleurs, et l’atmosphère se transforme doucement.

Les pieds dans le sable, profitez des meilleures places pour admirer la lumière dorée du jour grâce à notre bar 

de plage éphémère. Savourez de délicieux cocktails et mocktails concoctés par nos mixologues. L’endroit idéal 

pour clore la journée en beauté et plonger dans l’ambiance nocturne de Saint-Barth.

M A R I G O T  S U N S E T  T I M E
The Marechal beach side of the resort peninsula  is offering a breathtaking view overlooking at the Ocean. At 

sunset time, the sky is changing color and as the sun goes down, the atmosphere is gradually changing.

Set feet in the sand, our pop up beach bar is offering the best seating to enjoy the end of the day light change 

complimented by delicious cocktail and mocktail composition. The perfect way to end the day light and enter 

into the St. Barth evening life.

December 29th & 30th 



A partir de / Starting 20:00 
B E AC H  H O U S E  S T.  B A R T H 
 
Soirée nouvel an avec menu 6 plats

€485 par personne | €250 par enfant

NYE party with 6-course menu

€485 per person | €250 per child

U N E  A F FA I R E  PA R I S I E N N E
Madame, Monsieur, c’est avec une immense fierté et un immense plaisir que nous vous 

accueillons ce soir. Nous vous invitons à savourer la soirée « Une affaire Parisienne». 

Soyez notre invité et profitez de notre service, nouez votre serviette autour de votre cou, 

nous nous occupons du reste.

Un cocktail de bienvenue vous attend dès votre arrivée, pour créer l’ambiance et éveiller 

vos papilles. Le chef Cédrik et son équipe vous proposent un menu savoureux, pensé 

comme une véritable symphonie de saveurs. Chaque plat est servi au moment idéal, dans 

une harmonie parfaite entre raffinement et générosité.

Après tout… c’est la France !

Savourez les desserts gourmands de notre chef pâtissier Julien Boury pour une fin de 

soirée tout en douceur.

Agrémentez ce moment d’une suggestion de vin soigneusement sélectionnée par notre 

sommelier, ou laissez-vous surprendre par une création originale de notre mixologue.

À minuit, levez vos verres et trinquez au champagne sur une explosion de musique 

classique, pour une célébration inoubliable et pleine d’émotion.

A  PA R I S I A N  A F FA I R
Madame, Monsieur, it is with deepest pride and greatest pleasure that we welcome you 

tonight. And now we invite you to enjoy A Parisian Affair evening. Be our guest and put 

our service to the test, tie your napkin round your neck and we provide the rest.

A welcome cocktail upon arrival setting up the mood and preparing your palates to 

culinary delights through a savoring menu composed by chef Cedrik and our culinary 

team. The affluence of flavors creating marvels in each dish, all serve at the perfect timing 

like in a melody. After all, this is France!

We have prepared the night with flair for a culinary cabaret with the rhythm provided by 

live music going crescendo as the night goes.

Savor the desserts extravaganza from our pastry chef Julien Boury to give your night a 

sweet taste.

Compliment the night with carefully curated wine suggestion from our sommelier or 

creation from our mixologist. 

At midnight ring with a bang and champagne with an explosion of classics music giving 

the night a never ending taste.

December 31st m e r c r e d i  /  w e d n e s d a y 
3 1  d é c e m b r e



All day 

S E N S E  S PA

B I E N - Ê T R E  /  W E L L N E S S 

A partir de / Starting 12:00 

P L AG E  -  B E AC H

 

BBQ Buffet & live station

€145 par personne | €70 par enfant

BBQ Buffet & live station

€145 per person | €70 per child

L U N C H  B B Q  D U  N O U V E L  A N
 

 

N E W  Y E A R  L U N C H  B B Q

January 1st 2026 j e u d i  / t h u r s d a y       
1 e r  j a n v i e r  2 0 2 6

Dans ce sanctuaire, les hôtes sont accueillis avec de l’eau de kombucha et du kéfir, 

concentrés de bienfaits rafraîchissants. Après avoir enfilé les peignoirs et chaussons 

douillets du Spa, où l’on peut siroter une tasse de thé, grignoter des energy balls maison et 

parcourir une sélection de livres axés sur le bien-être, le sommeil, la nutrition et le yoga.

 

Guests are welcomed to this sanctuary with refreshing kombucha and keffir water. After 

changing into soft robes and slippers, they’re encouraged to enjoy the poolside outdoor 

relaxation lounge where they can sip on a tea, nibble on handmade energy balls and peruse 

the selection of wellness-oriented books on sleep, nutrition and yoga.

Célébrez le premier jour de l’année les pieds dans le sable, à l’ombre des palmiers. Notre 

grand BBQ vous promet un incroyable défilé de délices cuisinés en live sous vos yeux, 

accompagné des cocktails préférés de nos mixologues. 

Une vue à couper le souffle en surplomb de l’océan, de fabuleuses spécialités à déguster en 

compagnie de vos proches, des activités ludiques pour les plus jeunes… 

Welcome the first day of the new year with your toes nestled in the sand at our extravagant 

New Year’s Day celebration. Enjoy an expansive BBQ feast featuring live food stations, a 

sumptuous buffet, concoctions crafted by our master mixologists, and engaging activities 

for the young ones.

Indulge your senses with delectable cuisine, stunning views of the water, and the soothing 

murmur of the ocean, all enveloped in the warm island ambiance of St. Barths. It’s more 

than a celebration; it’s setting the ambiance for new beginnings, surrounded by beauty, 

elegance, and the comforting embrace of nature.



J o u r n é e  /  D a y B I E N -  Ê T R E
Balade & Baignade dans les piscines naturelles, Balade & Découverte en pleine nature à Toiny ou Balade & 

Randonnée jusqu’au sommet du Morne Vitet… Choisissez votre parcours préféré et découvrez, à pied, les sublimes 

paysages naturels de St Barth en mode relax, sportif ou évasion. 

WELLNESS
Take an extended walk for pleasure or exercise and discover St. Barth’s stunning natural beauty while clearing your 

mind and improving overall health. Choose your journey: Walk & Swim at the natural pools, Walk & Discover in the 

nature of Toiny or Walk & Hike through Le Morne Vitet.

A partir de 18:30 
P L AG E  -  B E AC H

A La Carte

F I T S  B Y  N I G H T  &  A R T
Sous un ciel étoilé, bercé par le doux murmure de l’océan et le sable fin sous vos pieds, vivez une soirée inoubliable 

avec FITS by Night au Beach House St. Barth... Notre restaurant se métamorphose en une véritable oasis, offrant 

une expérience culinaire incomparable dans un cadre spectaculaire.

Au fil de la soirée, laissez-vous emporter par les rythmes envoûtants de notre DJ résident pour une nuit magique sous 

les étoiles. Que vous savouriez un dîner romantique, célébriez un moment entre amis ou simplement profitiez de la 

magie de Saint-Barth, FITS by Night vous invite à vivre pleinement l’instant présent. Créez des souvenirs précieux 

qui perdureront bien après le passage de la dernière vague.

Pour couronner le tout, découvrez une exposition d’artistes locaux en partenariat avec Les Artistes de Saint-Barth.

F I T S  B Y  N I G H T  &  A R T
Beneath a sky full of stars, with the soothing sounds of the ocean and the soft sand beneath your feet, FITS by Night 

at Beach House St. Barth invites you to an unforgettable evening of barefoot luxury. Awaken your senses with our 

restaurant transforms into a seaside oasis, offering an unparalleled dining experience in a breathtaking setting.

As the evening unfolds, let the rhythmic beats of our resident DJ set the tone for an enchanting night under the stars. 

Whether you’re savoring a romantic dinner, celebrating with friends, or simply embracing the magic of St. Barth, 

FITS by Night is an invitation to revel in the beauty of the moment, creating memories that will linger long after the 

last wave kisses the shore.

 

To top it up, add a sprinkles of local artists art exhibition in partnership with the Artists of St. Barth.

January 2nd  v e n d r e d i  /  f r i d a y 
2  J a n v i e r 



Pour plus d’information et reservations / for further 

information and reservations 

Clefs d’Or Concierge

leguanahani.concierge@rosewoodhotels.com / +590 590 52 90 00 

Beach House St. Barth (Restaurant)

Stbarth.beachhouse@rosewoodhotels.com / +590 590 52 90 01 

www.rosewoodleguanahani.com

Illustrations by Rosewood Placemaker: 

Veronique Vandernoot - Les Petits Carreaux de St. Barth

MERCI


